
七夕，8月10日这一

天，有关“七夕消费暴跌

年轻人不交爱情税了吗”

话题登上热搜。每逢七夕，

鲜花、电影、旅游、礼物、

酒店、99朵玫瑰、999朵

玫瑰……成了年轻情侣的

仪式感。

今 年，999朵 消 失

了，变成了“七夕也有秋

天的第一杯奶茶”，立省

999元。七夕的浪漫，已

经开始退潮了。社交平台

上，有不少花店店主感到

疑惑：怎么了，现在七夕

怎么没人送花了？不少人

回应：“经济状况不好，失

业率高，钱难赚，哪有闲

钱浪漫……”随着中国经

济衰退，七夕的浪漫也割

不动年轻人了。
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中国现新“毒王” 染疫率
翻倍 青壮年突猝死

农家院女主人：你们
信法轮功吧，可好了！
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据报，死亡供体需要符合健康要

求，该公司控制的火化场也一直在挑

选“年龄在20岁至60岁之间、没有

疾病的尸体”。

郑存柱：“这个资源不是谁能够拿

到的，凡是这种稀缺性的东西，在中

国只要存在，只要类似于能够存在下

去，都是官商勾结的结果。”

民主中国阵线副主席盛雪：“这些

尸体的来源从哪里来的？既然是非病

的尸体，那么也就是说他们不是正常

的因为患病或者是因为人们到了自然

死亡，而是它有一个条件，有一个年

龄段，那么我们不得不想到中共实施

了几十年的器官活摘的罪行。”

在山西贩尸案被屏蔽的同时，在

微博热搜榜上，出现“美殡仪馆藏大

量腐尸，被判罚9.5亿美元”的报导，

被指转移焦点，引发网民不满。

微博账号“心理专家吴桐”指出，

“事情无法相提并论。前者是一对夫

妻共谋犯罪。后者，涉及公司、医院、

医学院、殡仪馆、火化场，是社会事

件。”

山西奥瑞生物，涉嫌非法盗卖尸

体和建立产业链，8月8日被中国律

师易胜华曝光后，引爆网民怒火。但

消息很快遭到当局封杀。当天，微博

上的相关贴文就被屏蔽。大陆媒体的

相关报导全部被删除。

在微博，点击关键词，“起底非法

购买遗体制作植入材料公司”、“非法

购买遗体公司已经经营异常”等话题，

都会出现，“该话题内容未予显示”。

财新网的微博，点击相关链接之后出

现“404”。

洛杉矶法律工作者郑存柱：“殡葬

行业把人的尸体偷运出去，倒卖给这

些所谓的科技公司，实在是让人难以

相信会发生这样的事情。从另一方面

呢，就是中共，我们知道它本身的统

治是靠谎言跟暴力，它当然不希望这

样的新闻能够继续的发酵。”

司法文件显示，山西奥瑞生物材

料有限公司，涉嫌非法盗窃、倒卖遗

体、残肢，生产“骨植入性材料”，

数 量 超 过4000具。 仅 在2015到

2023年，公司营利达到3.8亿元。

年轻人没钱了
情人节消费暴跌

简 讯

翻墙软件下载地址
电脑版  https://j.mp/fgp88
安卓版  https://j.mp/fgv88

山东移植医生倒卖
尸骨 背后黑幕重重
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当局掩盖“盗卖尸体案”当局掩盖“盗卖尸体案”
网民反弹网民反弹

2023年1月13日，在中国上海殡仪馆工人将尸体装在货车上送殡仪馆火化。

新唐人新唐人
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和活摘器官的产业链是有交集的，

至少有一部分是活摘产业链的下

游产业，就是说活摘以后供体的

其余部分成为人骨案的来源。”

巧合的是，李志强所在的青大

附院器官移植中心是由著名肝脏

移植专家臧运金2014年参与创建

的。臧运金由于涉嫌活摘法轮功

学员器官，受到总部在美国的《追

查迫害法轮功国际组织》的追查。

骇人听闻的青岛模式
臧运金从2005年开始在北京

武警总医院肝脏移植研究所担任

副所长，在那里至少完成1,570

例肝移植。武警总医院隶属军方，

做的器官移植特别多，但来源极

其保密。据追查国际的报告，军

队医院和武警医院及其总后勤部

是活体摘取法轮功学员器官做移

植的核心机构。

2014年中共声称停止使用死

囚器官，从2015年起正式停止使

用。很多中国移植医生都担心以

后器官来源成问题。但青岛附院

却在此时投巨资新建了移植中心，

请来了臧运金。自从该中心建成

近期，山西奥瑞公司非法盗

卖尸体，制成医疗材料牟利的案

件引起极大关注。根据山西太原

市公安局今年5月23日作出的

“起诉意见书”，2015年至2021

年期间，山东青岛大学附属医院

肝脏病中心副主任医师李志强事

先将遗体肢解后，放入冷柜保存，

再卖给山西奥瑞公司，共5次。

李志强共出售十几具人体骨骼原

料，每具价格1万～2.2万元不等。

青岛大学附属医院盗卖
尸骨背后的黑幕

《澎湃新闻》发现，8月8日

下午，青岛大学附属医院器官移

植中心网站已将该中心副主任、

主任医师李志强的信息紧急撤下。

“起诉意见书”还提及，山西

奥瑞公司收购的是年龄在20到

60岁之间，没有疾病的尸体。

旅美时事评论员唐靖远分析，

李志强非法倒卖尸体存在很多疑

点，“如果说这些人都是在医院

里死亡的，他必须是要由这个主

治的医生来开具一份死亡证明书。

那么家属要凭着这份死亡证明书，

他才可以领取他的这个遗体，并

且到民政局要去对这个人销户的。

这十几个人为什么没有家属来认

领他的遗体？为什么李志强他作

为一个医生，他没有权利来处理

这些尸体的情况之下，却是由他

来全权处置这些尸体？”

中国问题专家横河表示：“既

然移植中心能提供器官之外的骨

骼，很可能器官的来源都不是捐

献，而是非法获取。我们知道中

国活摘器官已经是一个庞大的产

业链，而显然这次曝光的人骨案

山东移植医生倒卖尸骨 背后黑幕重重山东移植医生倒卖尸骨 背后黑幕重重

后，青岛器官来源大幅增加，肝

脏移植、肾脏移植手术数量连续

多年稳居全国前列、山东省第一。

臧运金有一个器官捐献移植

的“青岛模式”，就是把“每位潜

在的捐献者”提前转到青大附院

器官移植中心，达到“脑死亡”

的判定标准后，医院维护器官的

功能，提前做好移植手术准备。“青

岛模式”强调的脑死亡，在大陆

移植界常见。国际调查发现，中

共军警和医生人为制造供体“脑

死亡”，以便活摘器官。原重庆市

公安局长王立军等人联合第三军

医大学，还发明了专门制造“脑

死亡”的脑干撞击机。

而李志强倒卖尸体给的山西

奥瑞，是中国辐射防护研究院的

下属企业。实际控制人李宝兴主

持研发的“同种骨植入材料”产

品获得9项国家专利。山西奥瑞

曾被列入“四级监管生产企业名

单”，是重点检查的企业。但是该

公司靠伪造遗体志愿捐献登记表、

检验报告等盗卖尸体牟利，这条

国家级的黑色产业链多年都没被

发现。

青岛大学附属医院肝脏病中心副主任医师李志强涉入非法盗取盗卖遗体的案件。
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中国现新“毒王”中国现新“毒王”  染疫率翻倍染疫率翻倍
青壮年突猝死青壮年突猝死
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中国新冠病毒变异株升级，最

近又出现新的“毒王”。有民众披

露，身边有许多青壮年染疫后突

然猝死，当局隐瞒真相。

疫情未曾离开，不少人又阳了
网路播主张宇洋：“请大家一

定要做好防护。起初我以为我这

是个小感冒，没想到我这个症状

跟2024年新型毒株KP.2一样。”

最近，中国有不少网民喊自己

“又阳了”，有的是全家人都中招。

山东省淄博市民马先生：“疫

情还很多，它的症状就是咳嗽，

莫名其妙的感冒。而且很难痊愈，

好了以后也有后遗症。4、5月份

多一点厉害一点，就是说莫名其

妙的咳嗽的很多。以小孩居多，

不好好，好了也会有白肺这种后

遗症。”

网路播主“台湾小汤圆”：“我

们全家这两天不是出去玩嘛，没

想到，竟然得了新型的超级病毒。

我以为只是小小的感冒，但是仅

仅半天就全家中标了。”

欧洲病毒学及传染病专家董

宇红博士：“这个疫情一直在持续。

而且如果它反复长期地这么持续

的话，它可能会不断地在人们的

免疫力低下的情况下，可能会产

生一些致病性更强的一些变种。”

新毒王出现，猝死者众
8月4日，“中国民间中医医

药研究开发协会会员”的博主发

文说，新冠病毒变异升级了，中

国目前出现两个新“毒王”，一个

是JN.1的变异株XDV，一个是

KP.3，特别是小孩很容易感染。

8月8日，中共疾控中心通

报称，目前中国出现的新冠病毒

变异株，主要流行株为JN.1和

XDV系列。JN.1的亚分支中，

包括KP.2和KP.3毒株。

内蒙古赤峰市民魏女士：“现

在这个病很厉害，这个地区也很

多了。症状就是嗓子疼啊，医院

的人也很多，住院的很多，爆满。”

中共官方通报称，新冠病

毒阳性率，从7月1日至7日的

8.9%，上升到7月22日至28日

的18.7%。在七月，全国新增新

冠感染重症病例为203例，死亡

病例仅有2例。

民众透露，由于当局掩盖疫情

真相，不让医院检测，民众疏于

防范。导致不少人患上各种重症，

猝死高发。

江西景德镇曹先生：“我身边

的亲戚朋友，也有猝死这种现象。

有一个朋友的哥哥，他是武警干

部退休，差不多七十岁了，身体

很好的，他去射门球，突然心梗

晕倒了，死了。还有一个朋友，

他的脚萎缩，脚无力，现在走路

像个80岁的老头。他本人年龄，

也是55、56岁。现在在家治病。”

民众表示，身边很多年轻人

染疫后猝死。河南南阳市民杨先

生：“我们这边也有年轻人猝死，

二十多岁的，三十多岁的正当年

的，也不少。他这个猝死比较快的，

心梗的比较多一点。”

内蒙古赤峰市民魏女士：“年

龄大小都有死了，有疫情。现在

官方它也不说啊，全都瞒着。”

民众如何防护呢？传统中医

认为人体是一个有机的整体。专

家提醒民众，不仅要注意睡眠和

营养，保持稳定的情绪，同时守

住传统价值也非常重要。

董宇红博士：“人的思想跟人

的这个身体是密切相关的。遵循

传统的价值观，就是说善良、讲

真话的这些传统的价值观的人，

这个免疫力就是比较好。那中共，

它宣扬的就是假话，它宣扬的就

是斗争。我们要排除它的这种思

想体系，不要让它来影响了我们

自己的身体。”
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例如文革期间担任中央文革

小组顾问的康生，党内排名第五，

曾经权倾一时。1975年康生病逝

时，中共对其做出高度评价。但

是在文革后的1980年，康生被列

为“林彪、江青反革命集团”主

犯，并且被开除党籍，撤销讣告。

家人被勒令将其骨灰迁出八宝山，

康生骨灰盒甚至遭人吐痰破坏。 

江泽民迷信风水
害怕死后下地狱
据《江泽民其人》一书披露，

江泽民并非真正的唯物论者，他

生前特别迷信风水，执政期间为

了拖延下台时间，延续其政治生

命，曾听信风水师的说法，在北

京布下了多个“风水局”。比如给

白洋淀灌水、加高天安门旗杆、

搬走天坛土山，目的是想通过风

水来为其权柄续命，好不被清算。 

另一方面，江泽民最害怕的事

中国人自古就有“入土为安”

的说法，意思是人死后要尽快入

土，这样去世的人就可以安息，

还可以早点进入轮回转世。但江

泽民死后，出现了种种异常现象。 

江泽民被公开“曝尸”
2022年11月30日，中共官

方公布江泽民死讯，尸体于次日

从上海运至北京。中共央视新闻

报导的画面显示，江泽民的尸体

在抬下飞机时，整个尸体被阳光

直射。有说法称这种做法意味着

江泽民被“曝尸”。 

在中华传统文化中，人死后是

不能见阳光的，否则死者会魂飞

魄散。而且在中国古代，把死者

遗体放在公开场所“曝尸”，是一

种极为严厉的刑罚。例如三国时

期，杀人如麻的董卓死后就被“曝

尸于市”，二战中意大利法西斯政

府首相贝尼讬·墨索里尼曾经被

曝尸。 

江泽民不留骨灰
是担心日后被清算
2022年12月11日，中共新

华社报导，江泽民的骨灰当日在

长江入海口处被撒入大海，据报

这是“遵照江及其亲属的意愿”。

报导还称，江是“彻底的唯物主

义者”。 

但外界认为，江泽民不留骨

灰，还有另外不为人知的原因，

就是担心日后遭到清算，落个掘

墓扬灰的下场。在中共已故领导

人中，死后遭到清算者早有先例。 

情，就是担心他因迫害法轮功而

遭到清算，更害怕死后下地狱。 

书中揭秘，江泽民因发动迫害

法轮功运动，而遭到海内外正义

人士的起诉。早在2003年，美国、

比利时、西班牙、台湾等国家就

以群体灭绝罪起诉江泽民，江泽

民出于极度惶恐，私下派中共代

表通过各种渠道与海外法轮功接

触，提出要平反法轮功。 

但江泽民不是真的悔过认罪，

而是想把迫害法轮功的责任推卸

到执行政策的人身上，效法文革

后杀一批警察以平民愤而转移罪

恶焦点，妄图以杀掉一批专职迫

害法轮功的“610”官员、警察

和监狱劳教所干警，来换取法轮

功及正义人士的不起诉。但江泽

民为自己洗罪的阴谋被法轮功群

体拒绝。 

江泽民死了 但历史的
审判与清算不会停止
江泽民被宣布死亡第二天，

12月1日，有海外媒体发表一篇

文章《江泽民死了》，文章中说，“江

泽民死了，但他的罪恶不可能被

抹去。在过去20年，江泽民在全

球18个国家被控告，并且在全球

37个国家被近400万人举报迫害

法轮功的反人类罪行。” 

文章声明，“大量迫害法轮功

的恶人已经遭到报应，江泽民的

死亡，正加速中共瓦解，那些还

在试图维持迫害的人，需要立即

重新认清时势，悬崖勒马，将功

补过。”

江泽民被“曝尸”不留骨灰是何因？江泽民被“曝尸”不留骨灰是何因？

“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4.3亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

4 百年真相

看中国

江泽民生前在天安门城楼上被人搀扶。

年
相

百
真
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中共与民为敌  合肥120人集体退出邪党中共与民为敌  合肥120人集体退出邪党
中共体制下，各式各样的监控

无所不在，百姓就好像生活在一

个无形的大监狱中。不过中共还

是不放心，随着科技的进步，监

控不断升级，近日又推出网证网

号，加码监控的强度。

中共强推“网证网号” 
各界负评不断

中共公安部和网信办于7月

26日起草发布《国家网络身分认

证公共服务管理办法》，意见建议

反馈截止日期为8月25日。网民

对此负评不断，多位学者大呼反

对，但反弹声浪却遭当局封杀。

清华大学法学教授劳东燕7

月30日在微博上发文批评，网证

网号与网络实名制一样，真正的

目的是管控人们在网络上的行为，

意在将社会管控日常化与常态化。

就相当于给每个人的上网行为安

装一个监视器，所有网上的痕迹

（包括浏览痕迹）都可一网打尽地

轻易加以收集。

大陆社会学者于建嵘7月31

日也在微博上对网络身分认证制

度提出了质疑，认为存在法律不

确定、技术标准不统一、操作层

面挑战等问题，可能带来社会风

险。建议在相关问题得到解决之

前，审慎推行网证制度。

北大法学院副院长沈岿在凤

凰网发表题为“统一网号网证的

比例原则检视”的文章中写道，

数字经济、网络社会的活力源泉，

在于多中心而不是集中垄断。他

认为当局的做法“潜在的风险、

危害是巨大的”。

截至8月1日，负评都被屏蔽，

唯“自由微博”网站或X等境外

社媒平台仍可搜寻到部分原文。

此外，在海外X平台，网民

也纷纷对中共的做法表示讥讽。

DW：“把不赞成的帖子删掉，留

下赞成的帖子，然后就一致赞成。”

美国之音引用一位不具名人

权律师表示，网证网号新规是违

法性规章，不仅公然违反《世界

人权宣言》及如《公民权利及政

治权利经济权利公约》等国际人

权公约，也违反了中国的宪法，

滥职侵犯公民的个人隐私、通信

和言论自由等。

监控越控越严 到处设防恐办
一个小区装几百个摄像头

合肥市民众储士坤、石明载、

张大明等120人集体声明三退，

他们表示：中共的恐惧已到了风

声鹤唳、草木皆兵的程度，高层

官员要提防，军队官兵要防，退

役官兵要打压判刑，知识分子、

工人、农民要监控……人人都成

了敌人，这个党还有任何出路吗？

距离灭亡还会远吗？我们退出党

团队，离它远远的。

辽宁省民众张伟、张金兰、小

兰等16人声明三退，他们说：“保

险越扣越多，工资越发越少，物

价越涨越高，环境越来越差，监

控越控越严；机关、商店、幼儿园、

学校、街道、垃圾场，到处都设

防恐办；防恐总指挥、防恐发言人、

防恐平面图，不知在防谁？我们

声明退出党团队邪教组织，选择

生命美好的未来。”

安徽民众沈立明、张老师、蔡

红英等47人声明三退，他们说：“现

在，专制已变为独裁，2.7亿监

控器、身份证、手机、微信、银

行卡、医疗卡等一切已使每一个

民众变为透明人，人人都成了待

宰的羔羊。这里也包括所有的穷

人和富人，所有的劳动者和管理

者，士兵、警察、暗探、大大小

小的官员。”

水可载舟，亦可覆舟，中共建

墙封网，民众翻墙推墙，强大的

民意最终必将埋葬中共邪恶政权。

全球退党服务中心
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奇迹出现了！

两年前，我去芳燕家。她一

见到我，就笑个不停。我说：“你

咋这么高兴呢？”她双手合十，对

我说：“嫂子，多亏你那年来我家，

让我接上圣缘，我现在诚心的感

谢你！”我说：“怎么啦？”她说：

“我现在心情可好啦！一念那九个

字，浑身就热乎乎的，那个舒服

啊，别提了！不光这样，我每念

‘法轮大法好，真善忍好’，眼前

就闪金光，那个美妙啊！多亏了

你。”我说：“我哪有这本事啊，是

大法师父管你了！你得谢谢大法

师父！”她连忙感谢大法师父。

又一年过年后，我去芳燕家。

见到她后，我大吃一惊：她白里

透红，就象变了一个人一样。我说：

“你面像上咋这么好看呢？”她说：

“嫂子，多亏了你让我念那九个字，

我得了大福份。”我问：“什么大福

份？”她说：“我天天什么也不想，

有空就念‘法轮大法好，真善忍

好’。有一天，儿媳说：‘妈，你挺

辛苦的，我把两个孩子带回去。’

从此，我们俩口子吃的好睡的好，

2001年左右，我因为修炼法

轮大法，被中共迫害而流离失所。

我寄住的农家院里有一位女主人，

叫芳燕（化名）。那时她不到30岁，

性格内向，心地善良。

她知道我炼法轮功，但她不惧

不怕，对我特别好。她村上五天

一个大集，每到集日，她都买一

块肉，给我改善生活，有时还包

饺子、烙菜饼等等。就这样，我

们结下了善缘。我也给她讲明白

了大法真相。

不久，我就离开了芳燕家。

因为这份善缘，我每年的年后都

去看望她，她非常高兴。同时我

也不断的给她讲法轮大法的美好，

20余年来，年年如此。

三年前，芳燕得了一种病，

休克七、八天才醒过来。出院后，

她非常自卑，不愿见人，老想自

己这么年轻，咋这样了呢？在她

痛苦中，她儿媳也不体谅她，自

己不上班，还把两个三岁左右的

孩子扔给芳燕照顾。晚上，芳燕

和她丈夫一人带一个孩子，休息

不好。再加上吃不好，她累的苦

不堪言。她告诉我她不想活了。

我郑重的告诉芳燕：“千万不

能这样，大法师父说自杀是有罪

的。你不停的念‘法轮大法好，

真善忍好’，你信一分，起一分的

作用，你信到百分、千分，就能

起百分、千分的作用。你真诚的念，

会改变你的命运，你一定要试一

下。”以前，我给她讲过，她重视

的不够，这次她真的用心了。

她走路时念“法轮大法好，真

善忍好”，干活时念，看孩子时也

念，睡前醒后都念“法轮大法好，

真善忍好”。

更有时间念那九个字了！”

芳燕的变化让周围的亲朋好

友、乡邻们都很吃惊，就问她：“你

咋变化这么大呢？”她高兴的说：

“你们都信法轮功吧，可好了，可

管用了！”

今年正月十六下午，我又去了

芳燕家。她见了我，又说一遍：“多

亏了嫂子，你让我念‘法轮大法好，

真善忍好’。”我说：“你得说：多

亏了慈悲伟大的师父！”她连忙说：

“是是是，多亏了师父！”

她继续说：“我天天就想笑，

一点烦恼也不存在了。我家的环

境也变了，我丈夫从前不凶人不

说话，现在对我不笑不说话；儿

媳从前无事生非，光找碴，现在

也不生气了。家人都变好了！我

丈夫是兄弟两个，弟弟、弟媳不

养老，因此婆婆常年住我家。我

想老人住我家身体会很好，不生

病，结果婆婆今年80多岁了，什

么病也没有，还能做做家务。”

现在，芳燕见人就讲：“你们

信法轮功吧，可好了！是实实在

在、真真切切的管用！” 明慧网

农家院女主人：你们信法轮功吧，可好了！农家院女主人：你们信法轮功吧，可好了！


